桜並木学園並木中学校便り

並木クオリティ

自主。創造。協和

令和6年度

3月号

令和7年3月24日

「並木クオリティ」を目指した結果から

~課題意識の高さ、直向きな取組が並木中生のよさと強さ~

校長室より

本日で令和6年度の活動が一区切りとなり、令和7年度へ向けた準備期間となります。

昨年 10 月の第 2 学期始業式で、7年生代表生徒は、部活動を頑張りもっと上手くなりたい、それがお世話になった先輩への恩返しになることや、1 学期の反省から目標を立てた学習への取組、より時間を意識した生活を心がけることを目標に掲げました。8年生代表生徒は、9年生の姿から学んだこと、先輩としての自覚、部活動へより挑戦的に取り組むことを目標としました。生徒会代表生徒は自主性を大切にして何事にも取り組んでいきたい、そして達成感を味わい、笑顔をたくさんつくりたいと全校生徒に呼びかけました。3人の発表は、並木中生が自分自身の成長と集団としての成長を目指して互いに高め合っていこうとする意欲を表明し、みんなの笑顔でより良い学校をつくりたいという願いが込められていました。

7,8年生の成長を振り返ると、卒業生からバトンを受け、8年生を中心に学校行事や部活動、委員会などの生徒会活動を行ってきました。市新人体育大会では各部が目標を達成したり、来年度に繋がる実績を残したりすることができました。粘り強く取り組み、総合体育大会へ向けて頑張ってほしいと思います。8年生のリーダーシップ、7年生のスキー宿泊学習での自主性と協働性など、それぞれの学年の持ち味を活かして充実した活動ができました。課題をしっかりと理解して一生懸命に取り組む態度が並木中生のよさや強さと思います。今年度の様々な取組に皆さんの色を追加してさらに発展させられるよう頑張ってください。そのために、次の3つのことを心がけてほしいと思います。

1つ目は、本校の校訓「自主・創造・協和」を意識した生活を送ることです。

7、8年生の普段の授業や部活動、学校行事を見させていただき、多くの生徒が目標の達成に迫ることができたと感じています。各学年の活躍に感謝します。ありがとうございます。4月には、新入生を迎え、それぞれの学年の役割と責任が大きくなります。是非、並木中学校をさらに前進させられる9年生、8年生になってください。

2つ目は、失敗を恐れないで挑戦することです。

並木中学校を卒業した皆さんの先輩である宇宙飛行士の諏訪理さんが、皆さんに宛てたメッセージ「The dream of yesterday is the hope of today and the reality of tomorrow. (昨日の夢は今日の希望であり、明日の現実である。)」を胸に頑張りましょう。歩む道が険しいと感じた時、その道こそが自分を成長させる道だと信じ、失敗を恐れず、未来への挑戦を続けてほしいと思います。

3つ目は、迷ったり悩んだりしたら、一度立ち止まって、あせらずに成長 することです。

7、8年生が様々な活動に一生懸命に取り組んでいることをしっかりと受け止めています。しかし、中学生は多感な時期であり、悩みや不安を感じ、もがきながら頑張っている姿もあります。悩みや不安がある時は、無理をせず、先生に相談してほしいと思います。何度も繰り返しになりますが、「悩みは言葉にした瞬間、小さくなる」と言われています。

春休みの留意点を一つお聞きください。春休みは、「事故に気を付け、命を守る」ことを徹底してください。交通事故、不審者、SNSに関するトラブルなど心配することがあります。危険を回避する判断力をもって生活してください。

令和7年度も勉強、運動、文化活動など様々な分野で、仲間とともに励み、互いに高め合う並木中生の姿を期待します。4月8日の朝に、新しいクラスの仲間や来年度赴任される先生方と元気な声であいさつを交わし、校訓「自主・創造・協和」を体現してほしいと思います。

保護者の皆様には、令和6年度の本校の教育活動へのご理解とご協力に感謝申し上げます。生徒の健全な成長へ向けて、学年末・学年始休業日の生活についてもご協力をよろしくお願いいたします。









【第8学年PTA】

2月26日(水)8学年PTA授業参観、学年懇談会を行いました。8年生は 進路学習で、卒業生(高校2年生)に各校の特色(学校生活や授業、行事) や高校までのアクセス、受験勉強などを説明してもらいました。来年度の受験へ向けて大変参考になりました。また、学校行事がとても楽しく、みんなで盛り上がれることを聞き、8年生は高校生活への関心を高めました。中学 校生活を充実させ、来年度の受験に向かってほしいと思いました。授業参観 終了後、学年懇談会を行い、学年主任が8年生のよさ、課題を挙げながら、 今年度の学年スローガン「チャレンジ」の達成度について説明しました。



【第7学年PTA】

3月4日(火) 7年生は、スキー宿泊学習をテーマにいろいろな視点で探 究した内容を発表しました。授業参観で多くの保護者の方々に参観いただ えてに内谷を光衣しました。 は果今観で多くの保護者の力々に今観がたたき、保護者の方々も探究の視点や結論に至る過程などテーマを追究する姿に 感心していました。また、それぞれのテーマの発表後、スキー宿泊学習で訪れた北塩原村とつくば市のよさや違いを話し合いました。学年懇談会では、 1年間の学習、生活の振り返りや来年度予定等を確認しました。また、画像 や動画で視聴して、7年生が成長した姿を実感しました。

【巣立ちの会】

3月5日(水) 巣立ちの会(卒業生を送る会)を行いました。前半は生徒会 が計画した内容(未成年の主張や人間間違い探しゲーム)で全校生徒が楽し く活動しました。後半は「森と林」さんによるコンサートを行いました。オリジナルソングを聴かせてもらったり、生徒とリズムを作って歌ったりし て、全校生徒がコンサートを楽しみました。



【第46回卒業証書授与式】

3月11日(火)第46回卒業証書授与式を挙行しました。卒業生が立派に成長した姿で並木中学校を巣立ってい

- きました。卒業生の卒業にあたっての思いを紹介します。 ・努力することを学んだ。やるべきことを自分で決めて自分で解決する習慣が付き、考えて実践する力を身に付けた。9年生では受験生という意識が高まり疑問に思ったことを必ず調べるようにした。部活動はきつか ったけど精神面が鍛えられた。
- ・継続する力が付いた。9年生になって受験生の意識が高まった。7、8年生の時はテスト前しか勉強をしなかったが、1年間毎日勉強する生活だった。自分からやる気持ちが出た。精神的に強くなれた。
 ・以前の自分は幼かった。しかし、周りを見て行動できるようになった。また、美術の学習を例にとると、自分とは違う視点で造形活動に取り組む友達の姿を見て、自分とは違う価値観や個性、感性を認め、自分も成長できた。並木中ではたくさんよい思い出ができた。思い出は絶対値だ。また、部活動など苦しいことも続けられたことがよかった。
 ・並木中で生活できてよかった。素晴らしい仲間、先生と巡り会えた。仲間と一緒に活動してなるなのことを考えられるようになった。また、自分に自信がつ

緒に活動してみんなのことを考えられるようになった。また、自分に自信がつ いて後悔することが少なくなった。

・友達との交流を通して人付き合いが広がり、部活動での先輩への敬意、後輩へ の気遣いなどその場にふさわしい行動がとれるようになった。そして、みんな に優しくなった。部活動は今しか、今のメンバーで活動できないので、やり切 ってほしい。



【令和6年度修了式】

3月24日(月)修了式を行いました。きちんとした態度で修了証を受賞する態度から1年間の成長を感じました。また、各学年の代表生徒が1年間を振り返 る作文を発表しました。7年生代表生徒は、大会での悔しさを糧に部活動を頑 張ったこと、苦手教科を克服しつつあること、後輩を迎える先輩としての心構えを、8年生代表生徒は、8年生での経験、部活動で学んだこと、9年生への自覚を発表し、並木中生全員で成長できたことに感謝の思いを伝えていまし



【4月の予定】

8日(火)始業式(午前中日課)

9日(水)啓志式(弁当持参)

10 日(木)対面式

12日(土)PTA役員引継ぎ

16日(水)全国学力・学習状況調査 {~17日(木)}

20日(日)修学旅行 {~22日(火)}

23 日(水)振替休業日(9年生)

26 日(土) PTA総会(午前) 授業参観(2時間目) 学級・学年懇談会 部活動保護者懇談会

28日(月)振替休業日

29日(火)昭和の日

【5月の予定】

3日(土)憲法記念日

4日(日)みどりの日

5日(月)こどもの日

6日(火)振替休日

12日(月)学園引き渡し訓練

15 日(木)つくば市陸上競技大会

(16 日予備日)

28 日(水)県南陸上

{~29 日(木)}

